

Ein Käseparadies mitten in Sursee



Der Verein Gewerbe Region Sursee lädt ab heute zum Fondue-Plausch auf dem Martignyplatz. Im Bild Andreas Birrer, Präsident des Gewerbevereins.

Bild Pius Amrein

MARTIGNYPLATZ Mit dem «Chalet Edelweiss» sorgt das Gewerbe für urchige Stimmung. Damit sollen nicht nur Käsefans angelockt werden.

Von heute Samstag bis am 22. Dezember präsentiert sich der Surseer Martignyplatz erneut weihnächtlich. Der ansonsten eher nüchtern wirkende Platz erstrahlt nicht nur wegen des Chalets in neuem Glanz. Auch der grosse Weihnachtsbaum sorgt für festliche Vorfreude.

Der Verein Gewerbe Region Sursee hat das «Chalet Edelweiss» organisiert, das rund 90 Sitzplätze, eine Bar und eine Soundanlage bietet. Das provisorische, markante Gebäude mit einer Fläche von 13 auf 13 Metern und einem Gewicht von rund 35 Tonnen soll während eines Monats nicht nur für Einheimische zu einem Anziehungspunkt werden. Der Event dient dem Standortmarketing und wird in andere Aktivitäten wie Wochenmarkt und Chlausmärkt

integriert. Das Budget beträgt zirka 150 000 Franken.

Die ersten 750 Kilo Käse bestellt

Es sei angerichtet, sagt Andreas Birrer, Präsident des Gewerbevereins. Ob Fondue oder Raclette: Die Organisatoren rechnen mit dem Verzehr von rund einer Tonne Käse. Das lokale Gewerbe hofft, mit der Aktion generell zusätzliche Kunden in die Stadt zu locken. «Bereits vor der Eröffnung sind viele Reservationen eingegangen», freut sich Birrer. Einen Wirt für den Chaletbetrieb hat der Gewerbeverein auch gefunden. Die Surseer Firma Lukullus von Damian Sidler übernimmt das Catering. Den Käse liefert die Emmi. Die ersten 500 Kilogramm Fondue- und 250 Kilogramm Raclettekäse sind bestellt.

Begleitet wird die Aktion von einem reichhaltigen Rahmenprogramm. Dafür verantwortlich ist das Surseer Unternehmen Swiss Local Travel von Lukas Bregenzer und Mischa Ernst. Unter anderem gibt es an zwei Tagen eine Kuhmelk-Meisterschaft, der Samichlaus kommt zu Besuch, und eine Comedy-Night soll für heitere Stimmung sorgen.

Auch für jene, die sich nicht unbedingt als Käselieber bezeichnen würden – sich aber trotzdem zur urchig-weihnächtlichen Stimmung hingezogen fühlen – ist gesorgt. Sie können zum Beispiel «Ghacquets mit Hörnli» bestellen. Zudem steht eine Grillhütte zur Verfügung.

Das «Chalet Edelweiss» folgt auf dem Martignyplatz auf das letztjährige künstliche Eisfeld. «Nachdem wir uns entschieden hatten, diese Attraktion nicht mehr durchzuführen, wollten wir nicht einfach nichts machen», begründet Andreas Birrer die erneuten vorweihnächtlichen Aktivitäten des Surseer Gewerbes.

Im Dezember findet im Stadthof auch eine Lichtintervention von Vittorio Misticioni statt. Der Spielzyklus funktioniert wie eine Art Adventskalender – jeden Abend gibt es neue Klänge und neues Lichtspiel.

ERNESTO PIAZZA
ernesto.piazza@luzernerzeitung.ch

HINWEIS

Informationen zu den Anlässen gibt es unter:
www.chaletedelweiss.ch oder
www.misticionivittorio.ch